

輝く未来への一步



第1学年 No.1 1 令和4年7月22日

三者面談では学校へ足をお運びいただき、ありがとうございました。お子さんが1学期に頑張ったことを担任からお伝えし、2学期に向けてのさらなる頑張りを約束することができました。夏休みの計画を立てる学活の時間に、各学級で次のような話をしました。『夏休みは「遊ぶ」ためにあるのではない。日頃は時間がなく、やろうと思ってもできなかった、1学期にわからなかったところなどを復習したり、2学期に向けて予習を進めたりする時です。また、勉強だけでなく家族と触れあったり、手伝いをしたり、部活動や外部の活動で活躍できるように、技術の向上のために何かをやり続けたり、たくさん本を読んだりする時です。』

2学期以降に飛躍できるかどうかは、夏休みの過ごし方が大切になります。「今を大切に過ごすことが、明日につながる。輝く未来への一步」ということを会話の中でしていただきたいと思います。9月2日(金)に「5科のキホン」の復習テストがあります。夏休みに取り組んだ成果が表せることができるとよいです。

1学期終業式で発表した 野中夏実さんの1学期の反省

ピンク色に咲きほこっていた桜の木もあっという間に緑色に変わり、今では蝉の聲がにぎやかに聞こえてきます。入学式から4か月が経ち、浜北区の小学校に通っていた私は、天竜区の人たちとうまくやっているか不安でした。清竜中学校の生活に慣れ、友達も増えてきたので、当初の不安はなくなりました。そんな私が、4か月を通して強く思ったことは、「仲間を大切にすること」です。私たち1年3組の学級目標は、「1. 仲間を大切にすること 2. 環境が人をつくる 3. 学び続け、実践すること」で、1番目にその言葉があります。

私は学級委員として、3分前入室、2分前着席、1分前黙想の呼びかけを毎回きちんと行おうと心がけました。しかし、たまに時間に間に合わなかったり、勘違いしたりしたことがありました。そうするとクラスの人たちに迷惑がかかってしまい、仲間を大切にすることができません。3組の人の中には、時計を見て声をかけてくれる人がいます。私はその人にとっても感謝しています。その人は「仲間を大切にしよう」としているのだという気持ちがあると感じ、「仲間を大切にしよう」という気持ちを強く思うようになりました。3組には、失敗して困っている人がいれば、周りの人が声をかけてあげる人がいます。そんな光景を見て、「仲間を大切にしている」と感じました。他にも3組には、「頼んだことを快く引き受けてくれる人」、「静かにして！と呼びかけをしてくれる人」、「1人の時に話しかけてきてくれる人」、「みんなのために働いてくれる人」、「大切なことを知らせてくれる人」、「みんなのために笑わせてくれる人」、「クラスの仕事をしているとありがとうと言ってくれる人」など例をあげたらあげきれないほど感謝したい人たちがたくさんいます。3組のみんなは、「仲間を大切に」して生活しています。私は3組のみんなに感謝しながら、仕事が大変であっても「仲間を大切にすること」の気持ちを考えてさらに頑張っていこうと思いました。夏休みは、部活動と1学期の復習に力を入れたいと思います。夏休みの課題は早めに済ませ、1学期の復習を自主的にやり、2学期も頑張りたいです。

< 8月29日(月)始業式の提出物 ☆提出物 ・持ち物 ●必修課題 ○任意課題 >

☆通信票		・防災頭巾	
☆夏休みのしおり		・ぞうきん2枚	
・体操服(始業式は制服)		・清竜帽子(登下校使用可)	
・うわぐつ ・体育館シューズ		・各教科で学校に置いて行ってよいもの	
学年	●5科のキホン	理科	○自由研究
国語	○作文・書写		○発明くふう展作品
	●都道府県すべて覚える		○科学の芽
社会	●課題作文	英語	●書き取り 15P
	○自由研究		●基本文マスター32⑩まで
数学	●学習ノート P59 まで	美術	○各種応募作品

《主な予定》

8月29日(月)始業式・防災訓練 11:40下校バス
 30日(火)給食開始 15:40 下校バス(1便) 17:15下校バス(2便)
 9月 1日(木)午後金曜日課 専門委員会
 2日(金)「5科のキホン」の復習テスト 午後木曜日課
 14日(水)体育大会 弁当
 15日(木)体育大会(順延予備日1)
 16日(金)体育大会(順延予備日2)
 27日(火)貧血検査(1年希望者)
 29日(木)生徒総会
 30日(金)専門委員会